



Reunión informativa de participación ciudadana en Santa Cruz

Por Manuel R. Pacheco Vargas

Como es sabido el Ministerio de Obras Públicas a través de la Dirección de Vialidad está ejecutando las obras de "Mejoramiento Pasadas Urbanas Santa Cruz, Tramo II y bajo ese contexto se invitó a la primera reunión informativa, para dar a conocer el nivel de avance de las obras y en particular la intervención de la calle JJ Carvacho en su paso por la Villa Yucatán, para lo cual fueron invitados autoridades, regionales, provinciales y locales, y en especial los residentes de la villa, donde se expuso, la planificación como se construirá este importante tramo, que por primera vez afectará directamente a los vecinos de su calle principal, la que será construida con un perfil de 7.0 m de ancho en su calzada, 2.0 m. de veredas en ambos costados y una pequeña área verde de 1,5 m.

Como es lógico entender, creará inconvenientes a los vecinos, pese a que se tomarán todas las medidas preventivas, para minimizar sus consecuencias y hacer de esta intervención una rápida respuesta tanto en tiempo de ejecución como de corte de suministros de servicios básicos, de tránsito y todo lo asociado a dichos trabajos. En

especial el tema de los enfermos electrodependientes que pudiesen haber en el sector.

Expuso por parte de la Dirección de Vialidad, el Inspector Fiscal Lorenzo Catalán Astorga, reiterando la buena disposición a crear las mínimas molestias a los habitantes y que el principal deseo es conectarse con las personas con el fin de coordinar los trabajos debidamente informados con anterioridad. Puntualizó que es la primera de varias reuniones de coordinación que se requieren para esta primera conexión de calle a la principal Circunvalación que ya presenta un 50% de avance y el próximo empalme sería la continuación de la calle O'Higgins.

Se reiteraron los beneficios de esta tremenda inversión que supera los 17 mil millones de pesos, 720 días de plazo en su ejecución con termino en julio del 2026. Los beneficios más relevantes son: Mejor Conectividad-Acceso directo a comunas aledañas zona sur, -Menos congestión-Mayor seguridad vial y peatonal-Conexiones con calles claves-Entorno más amigables y la creación de un nuevo sector de paseo tanto peatonal como de ciclistas con una excelente iluminación.

Prosiguiendo, intervino el alcalde Yamil Ethit Ro-

mero, dando respuesta a las inquietudes de los residentes de la Villa Yucatán en lo concerniente a asuntos de estricta incumbencia municipal, para lo cual ofreció toda su buena disposición a fin de minimizar las molestias para los vecinos, tanto en su etapa de ejecución como en las alteraciones que podría provocar el alto flujo vehicular que se espera en esa calle de importante conexión. Temas como semaforización, seguridad, iluminación ajenas

a la obra principal, serán solucionadas en su justo momento, en consecuencia los residentes de esta villa deben aceptar con tranquilidad y paciencia, el paso del progreso con sus inconvenientes asociados en fin de lograr asumir el costo de la modernidad y avanzar hacia un mejor Santa Cruz.

La interesante y concurrida reunión se celebró en la sede de la Agrupación Suplementeros de Santa Cruz, donde se compartió

un cóctel para socializar el momento y conseguir diálogo directo con los responsables de la obra como lo son la Empresa Constructora SICOMAP SpA, quienes tienen oficina permanente a fin de escuchar inquietudes de los vecinos, en especial en forma escrita a través de la Junta de Vecinos de la Villa Yucatán.

"Las obras viales son un paso hacia un futuro mejor para nuestras comunidades".

